



cuentas de la Comisión de revisiones de cuentas en el cual heredó del Dr García Alip; y dándose por terminados apoya el voto particular del Dr. Pérez que abandona en las varones expuestas, por dicho Dr, en las cuales también abunda el Dr. Piqueras diciendo que deben estar todos los Concejales conforme votos que se proponen en el por que unánimemente salió unánimidad a que se no moren el asunto mejor no cabiendo discusión al presente, por que ningún puede oponerse a que se haga luz sobre el asunto.

(Signature)
El Dr. Almaraz pide que se declare el punto suficientemente discutido y el Dr. Barruera, que couste su opiniones conforme con el voto y que se traijan y que se traijan a la Comisión al informar esas cuentas, todos los antecedentes que se pidan.

14
El Dr. Ullán Gómez dice que no se oponía que se lleva los expedientes a las Comisiones y si es necesario que se publicuen en los periódicos locales y se publicue pero de lo que se tratas al presente es de aprobar o desaprobar una cuenta y de ninguna manera de examinar los actos de las Comisiones mixtas, los cuales hará la respectiva que se han nombrado fuentes y que en aprobar las expresadas cuentas no hay inconveniente alguno por que no son las primeras de las clase que aprueba el ayuntamiento ha biendo estados presentes y votado alguno de los Concejales que hoy apoyan el voto particular y se oponen a la aprobación de estas, pero que si es necesario las Comisiones